

## 「土与丸老人集会所」の建物は来年度に取り壊しとなりました！

10月12日開催の地元説明会があり、大林寺門徒の役員さんをはじめ近隣の方々のご賛同を頂き、正式に建物は解体し、底地を更地にして地権者の方々に土地をお返しする運びとなりました。

昨年令和2年4月東広島市から市所有の建物を地元の地縁団体に譲渡したい旨の相談がありました。5月に地区区長さんのもと「維持管理を主目的とした団体」を設立すべく署名活動が行われ、7月26日「認可地縁団体」の設立総会開催が行なわれました。しかし建物底地について継続契約が困難であることが判明し、急きょ建物譲渡を断念致しました。そして①近年は土与丸老人集会所の使用頻度が低下し、地元で維持管理する場合にも維持管理費の捻出が困難である事、②集会所の近くには、東西条地域センターがあり、集会所が使えなくなったとしても代替施設として利用できる事、③集会所の場所の移動工事や改築工事には多額の経費を要し困難である事、等から残念ではありますが譲渡は受けない、“解体”はやむなしという結論となりました。

さかのぼれば、昭和55年5月東広島市長・讃岐照夫殿あてに、集会所設置等の要望書は土与丸・吉行・助実の老人会会長の連名で出されました。また吉土実地区で寄付等をお願いした経緯もあります。現在は、吉行集会所、助実集会所が設置されましたので、土与丸地区の皆様主に利用して頂いておりました。この度の件は土与丸地域の関係区に説明会のご案内を回覧させて頂いており、事後報告となりましたがご了承ください。長い間お世話をしてくださった皆さま、40年以上にわたり無償で土地を提供してくださった土地所有者の方、長い間ご利用くださった地域の皆さま、本当に有難うございました。心より感謝申し上げます。(事務局)



## 地産地ショーの野菜市を開催しました(吉土実女性会・JA吉土実女性部)

11月16日(火) 昨年にも続き、皆さまのご協力により軽トラックにて野菜即売会を開き、楽しい時間を持つことができました。吉土実地域の皆様が大切に育てられた野菜・果実・花はあっという間に売り切れました。大盛況で、女性会の目的の一つである、「誰もが地域への愛着と誇りを持って、生き生きと安心して暮らせる住みよいまちづくり」に寄与することができたと役員と共に自画自賛しました。コロナ感染症拡大防止のため、東西条まつりが昨年同様中止となりましたが、そんな中、「地産地ショー・野菜即売会」を開くことができ、関係者の皆様には感謝申し上げます、大変有難うございました。

(女性会会長 黒田奈美子)



## 《東西条小学校のスナッグゴルフクラブ》が全国大会に出場》

11月20日、第18回スナッグゴルフ対抗戦 JTOカップ全国大会が兵庫県三木ゴルフ倶楽部西コースで行われます。東西条小学校5・6年生の6名は優勝カップを持って帰れるよう頑張ってくれと思います。子どもたちは一生懸命練習を頑張っていました。いつも応援して下さる保護者や地域の方に感謝して、全国大会で最高のプレーができると思います。皆さまこれからも応援よろしくお願いいたします。(東西条小学校区体育振興会会長 岡田育三)